

Worb –Volkspostulat Familienspielplatz mit 800 Unterschriften eingereicht



"2'000 Worber Kinder wollen einen Spielplatz": Übergabe des Volkspostulates (Bild Martin Christen)

Der Förderverein Familienspielplatz Worb hat sein Volkspostulat für einen attraktiven Familienspielplatz im Dorfzentrum eingereicht. 800 Worberinnen und Worber haben das Begehren unterzeichnet, mit dem sich nun das Gemeindeparlament befassen wird.

In dem Volkspostulat heisst es: „Der Gemeinderat wird gebeten zu prüfen, wie an zentraler Lage in Worb ein attraktiver Familienspielplatz erstellt werden kann.“ Der Förderverein hat als Standort eines Erlebnisspielplatzes den Teer- und Parkplatz vor dem zentralen Dorfschulhaus im Auge.

Der Vorstand des Fördervereins übergab im Worber Gemeindehaus die 800 Unterschriften dem Worber Gemeindepräsidenten Peter Bernasconi (SP). Für das Zustandekommen des Volkspostulates wären 50 Unterschriften nötig gewesen. Laut Worber Verfassung muss sich nun das Gemeindeparlament innert drei Monaten mit dem Begehren befassen.

An einer früheren Medienkonferenz hatte der Förderverein betont, die Unterschriftensammlung habe gezeigt, dass der Wunsch nach einem zentralen Familienspielplatz im Dorfzentrum sehr gross sei. Spiel und Spass für Familien müsse auch im Zentrum von Worb möglich sein und trage wesentlich zur Attraktivität der Gemeinde als Lebensort bei.

In der Gemeinde Worb leben 1088 Familien mit 1823 Kindern bis 16 Jahren. "2'000 Worber Kinder wollen einen Spielplatz", hiess es bei der Übergabe der Unterschriften auf einem Transparent.

Martin Christen (bern-ost.ch)